
VERBALE APPROVATO E SOTTOSCRITTO

 IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE
Dott. Paolo Russomanno Dott.ssa Mara Minardi

Copia della   presente  deliberazione nr. 67  del  11/12/2015  è pubblicata,  ai  sensi 
dell'art. 124  D.Lgs. 18/08/2000 n. 267 e ss.mm.ii., in data odierna all'Albo Pretorio 
on-line,  di  cui  alla  Legge  18/06/2009  n.  69,  e  vi  rimarrà  per  quindici  giorni 
consecutivi.

Dalla Residenza Comunale, lì  18/01/2016

Istruttore Amministrativo
Cinzia Vincenzetti

 ____________________________________________________________________

Copia  della  presente  deliberazione  è  stata  pubblicata  all'Albo  Pretorio  on-line  di 
questo Comune, per quindici  giorni consecutivi,  senza reclami,  (Art.124, co.1, del 
D.Lgs n. 267/2000 e ss.mm.ii.).

La  presente  deliberazione  è  divenuta  esecutiva  decorsi  dieci  giorni  dall'ultimo  di 
pubblicazione, ai sensi dell'art. 134, comma 3 del D.Lgs n. 267/2000 e ss.mm.ii.
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Istruttore Amministrativo
Cinzia Vincenzetti

 
                                                                   

Comune di Cattolica
Provincia di Rimini

VERBALE 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

n.  67  del  11/12/2015 

     INTERPELLANZE E INTERROGAZIONI: PRESENTAZIONE  

L'anno duemilaquindici  , il giorno undici   del mese di  dicembre , nella Residenza Municipale – 
Palazzo Mancini – il Consiglio Comunale si  è riunito in seduta ordinaria in prima convocazione. 
Presiede la seduta il dott.  Paolo Russomanno . -  Presidente -, svolge le funzioni di Segretario il 
d.ssa.  Mara Minardi - Segretario Generale -.
Alle ore 21:10  il  Presidente procede all'appello dal quale risultano presenti  e assenti  i  seguenti 
consiglieri:

CECCHINI PIERO P TONTI TIZIANO P

RUSSOMANNO PAOLO P DEL PRETE ENRICO P

BENELLI GASTONE P DEL CORSO PIERANGELO P

FILIPPINI EMILIO P LORENZI FABIO P

ERCOLESSI LUCA MARIA P GAUDENZI SIMONA P

SABATTINI LAURA P CECCHINI MARCO P

PICCIONI GIOVANNA P CASANTI FILIPPO P

CAVOLI ALBERTO P LATTANZIO GIUSEPPE P

GALLI SEVERINO P

PRESENTI N  17 

Il presidente, constatato che il numero dei Consiglieri intervenuti è legale, dichiara la seduta valida, 
aperta e  pubblica.
Si  dà  atto  che  all'inizio  della  seduta  erano  presenti  gli  assessori: CIBELLI  LEO,  SIGNORINI 
FABRIZIO, UBALDUCCI GIOVANNA .
Gli Assessori SANCHI ANNA MARIA E GALVANI GIAMPIERO sono assenti giustificati.
Sono  nominati  scrutatori: 
*********************************************************************
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IL CONSIGLIO COMUNALE

 Il  Presidente  del  Consiglio,  dott.  Russomanno,  chiede  al  cons.  Lattanzio  se  vuole 
risposta all'interrogazione del 24/11/2015 prot. n. 41493.

Su  richiesta  del  Sindaco  interviene  la  dott.ssa  Farinelli,  Dirigente  dei  Servizi 
Finanziari,  la  quale  riferisce  che  l'ispezione  MEF riguarda  essenzialmente  l'applicazione 
dell'armonizzazione contabile che Cattolica applica dal 2011. Sottolinea come all'epoca non 
fosse così semplice come applicare i nuovi principi contabili. I rilievi mossi dal MEF sono 
otto,  di  cui  sei  riguardano  la  parte  contabile,  due  la   contrattualistica.  Dopo  una  breve 
illustrazione  precisa  che,  come richiesto  dal  Consigliere  Lattanzio,  verrà  fornita  risposta 
scritta in dettaglio su quanto richiesto.

Segue l'interrogazione orale del Cons. Ercolessi rivolta al Sindaco : è uscito un libretto 
che illustra le manifestazioni natalizie e c'è la pubblicità di una sala gioco scommesse: non si 
capisce come sia successo, visto che il Comune si sta impegnando contro la ludopatia e il 
gioco d'azzardo, avendo aderito anche ad Avviso Pubblico.

Risponde il Sindaco che dichiara di non avere visto tale  libretto, ma conferma che 
l'Amministrazione è impegnata in  una campagna contro il gioco. Si impegna a verificare  se 
vi sia responsabilità degli uffici. Afferma che è  comunque un'azione riprovevole.

Il  cons.  Cecchini  Marco  riferisce  di  una  mail  inviata  da  Enzo  Cecchini  a  tutti  i 
consiglieri il 10/12/2015.

Il Sindaco ribadisce di non averla vista.

Il Presidente Russomanno conclude la discussione non essendoci altre interrogazioni.
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